
CONSELHOMUNICIPALDE DEFESA DO MEIO AMBIENTE 
Lei Municipal N23985\10 

ATA da 14º Reunião Extraordinaria COMDEMA (Conselho Municipal de Defesa do 
Meio Ambiente) Cruzeiro- SP, Data: 20/04/2021 (Terça-feira), Webinar-
Zoom,lnício:14:15. Encerramento: 16:00h; Sr. Fabiano Haddad,Presidente do 
COMDEMA de Cruzeiro abriu os trabalhos do dia, agradecendo a presença de 
todos e leu a Pauta para a presente reunião: 1- Aprovação da Pauta; 2-
Aprovação da ATA 13º Reunião Extraordinaria-COMDEMA;3-LEI nº 
5005/2020, aprovada em Dezembro 2020 ( deliberativo); 4-lndicação dos 
nomes para o Conselho do Mona Mantiqueira. 5- Informes Gerais. Instituições 
Presentes:ONG AJADES Jaguamimbaba, Sr. Elias Adriano dos Santos 
(presidente do Conselho); (AJADES). Olivia M.L.Costa (SEMAC), Paula Sousa 
(Casa da Agricultura-Cruzeiro);Fabiano Haddad (Sindicato Rural de Cruzeiro e 
Lavrinhas),Madelaine Carvalho(Grupo de Escoteiros Amantikir).Andressa 
Almeida(Maetiqueira); Gabriel Diego(SAAE),Visitantes:Cortes(SEMAC),Sr. 
Fabiano Haddad, abriu a reunião agradecendo a presença de todos, solicitou 
aprovação da Pauta e da ATA da 13º Reunião Extraordinaria,aprovado pelos 
presentes,Fabbiano Haddad, expos sobre a aprovação da Lei nº 
5005/2020,aprovada em Dezembro 2020,com alterações na Lei 3985/20010 
nos Art. 1º,3º,34°,na qual faz a supressão da palavra "deliberativo",sem a 
anuencia deste colegiado,e da não comunicação a Planaria da Casa dos 
Conselhos.a contrariando a Constituição Federal/1988,a Lei Organica 
Municipal,Art.113º, Elias Adriano,Olivia M.L.Costa,contraria o convenio firmado 
entre o governo estadual e o municipo, relativo ao licenciamento 
ambiental.contrariando a norma estabelecida pelo CONSEMA-SP," Deliberação 
Normativa CONSEMA nº01/2018,Art.3°,lll,",lembrou que isso afeta o 
relacionamento entre os entes federativos; Eddie,Antonio Claret,Andressa, 
Madelaine,Gabriel Diego.após o consenso de todos concluiram que deve-se 
protocolar oficio a Câmara Municipal de Cruzeiro.e solicitar uma reunião com o 
atual presidente antes de procurar o Ministerio Publico;escolhido o Luis Carlos 
Guipponi,para representar o COMDEMA,no Conselho do MoNa 
Mantiqueira,Andressa,Madelaine,solicitou o envio do Regimento Interno do 
COMDEMA,no que será providenciado pela Secretaria Executiva; Informes 
Gerais: Olivia M.L.Costa,fez um relato das ações desevolvidas pela PM-
Cruzeiro,na fazenda Batedor.Elias Adriano.informou sobre o estagio atual dos 
planos de bacias do CBH-PS,e do CEIVAP,e da indicação para as Câmaras 
Técnicas do CBH-PS,-Presidente deu por encerrada a Reunião as 16:00h, e 
eu,A~.doc, Olivia Costa que secretariei esta reunião, encerro a presente Ata, 
que hda e achada conforme, será as~ os ct:Q_; 


